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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 71 с., 10 рис., 28 табл., 58 источников, 8 прил.
КОНКУРЕНТ, КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ ПРЕДПРИЯТИЯ, ОЦЕНКА 

КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТИ, АНАЛИЗ КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТИ, 
ПОВЫШЕНИЕ КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТИ

Объектом исследования является хозяйственная деятельность ОАО 
’’Речицкий метизный завод“.

Предметом исследования является адаптации предприятия в конкурентной
среде.

При выполнении работы использованы методы эмпирического анализа, син­
теза, сравнения, индукции, дедукции, линейного программирования, балансовый.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 
выполнен SWOT-анализ, проведена сегментация продукции ОАО ”РМЗ“, 
выполнены ABC- и XYZ- анализы, построены позиционные карты стратегических 
групп конкурентов, рассчитаны коэффициенты широты ассортимента ОАО ”РМЗ“ 
и его основных конкурентов и построено уравнение регрессии.

Элементами научной новизны полученных результатов является расширение 
ассортимента ОАО ”РМЗ“ на основе использования экономико-математической 
модели.

Область возможного практического применения: научные результаты, реко­
мендации и предложения могут быть использованы в ОАО ”РМЗ“ при расширении 
ассортимента.

В ходе выполнения дипломной работы прошли апробацию такие 
предложения как: расширение ассортимента и покупка нового оборудования.

Результатами внедрения могут стать: увеличение количества прибыли за счет 
увеличения реализуемого ассортимента.

Технико-экономическая и социальная значимость заключается в том, что ре­
комендации позволяют расширить ассортимент ОАО ”РМЗ“, за счет чего уве­
личивается прибыль и, как следствие, финансовые отчисления на содержание 
объектов социальной сферы. '

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.



ABSTRACT

i Thesis: 71 p., 10 fig., 28 table., 58 sources, 8 adj.
COMPETITOR, ENTERPRISE COMPETITIVENESS, COMPETITIVENESS 

ASSESSMENT, COMPETITIVENESS ANALYSIS, COMPETITIVENESS 
IMPROVEMENT

The object of the study is the economic activity of JSC ’’Rechitsky metiznyj zavod“.
The subject of the study is adaptation of the enterprise in a competitive

environment
Methods were used in the performance of the work empirical analysis, synthesis, 

comparison, induction, deduction, linear programming, balance.
The following research and development were carried out in the course of the work: 

SWOT analysis was performed, segmentation of ”RMZ“ products was carried out, ABC 
and XYZ analyses were performed, positional maps of strategic groups of competitors 
were constructed, the coefficients of the breadth of the assortment of ”RMZ“ and its main 
competitors were calculated, and a regression equation was constructed.

The elements of scientific novelty of the results obtained are expansion of the range 
o f JSC ”RMZ" based on the use of an economic and mathematical model.

The scope of possible practical application are scientific results, recommendations 
and suggestions сап be used in JSC ”RMZ" when expanding the range.

In the course of the thesis, such proposals as expansion of the range and purchase 
of new equipment.

The results o f the implementation were an increase in the amount of profit, due to 
an increase in the assortment sold.

Technical, economic and social significance it consists in the fact that the 
«©commendations allow to expand the range of JSC RMZ, due to which the profit 
increases and, as a result, financial deductions for the maintenance of social facilities.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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